(4) You agree that We have no responsibility or liability for the deletion, corruption or failure to store any messages or other content maintained or transmitted by Our Service. You acknowledge that features, parameters or other services We provide may change at any time. You acknowledge that We reserve the right to sign out, terminate, delete or purge Your account from the Service if it is inactive. "Inactive" means that you have not signed in to the Service for a particular period of time, as determined by Us, in Our sole discretion (currently, we consider an account to be Inactive after 12 months). 

(5) Our customer service employees are here to make your online experience enjoyable by providing assistance and guidance to You. When speaking to Our customer service employees on the phone or communicating with them by any other means, You undertake not to be abusive, obscene, profane, offensive, sexually oriented, threatening, harassing or racially offensive. Should any of Our customer service employees feel, at any given point, threatened or offended by Your conduct, We reserve the right to immediately terminate Your membership and You shall not be entitled to the refund of any subscription payments We have received from You. 

We are entitled to investigate and terminate Your membership if You have misused the Service, or behaved in a way which could be regarded as inappropriate, unlawful or illegal. The following is a partial, but not exhaustive, list of the types of actions that are illegal or prohibited under this Agreement: 

(a) You will not impersonate any person or entity. 
(b) You will not "stalk" or otherwise harass any person. 
(c) You will not express or imply that any statements You make are endorsed by Us, without Our specific prior written consent.
(d) You will not use any robot, spider, site search/retrieval application, or other manual or automatic device or process to retrieve, index, "data mine," or, in any way reproduce or circumvent the navigational structure or presentation of the Service or its contents. 
(e) You will not post, distribute or reproduce, in any way, any copyrighted material, trademarks, or other proprietary information without obtaining the prior consent of the owner of such proprietary rights. 
(f) You will not remove any copyright, trademark or other proprietary rights notices contained in the Service. 
(g) You will not interfere with or disrupt any Service or any site, servers or networks connected to any Service or site. 
(h) You will not post, email or otherwise transmit any material that contains software viruses or any other computer code, files or programs designed to interrupt, destroy or limit the functionality of any computer software or hardware or telecommunications equipment. 
(i) You will not forge headers or otherwise manipulate identifiers in order to disguise the origin of any information transmitted through the Service. 
(j) You will not "frame" or "mirror" any part of the Service, without Our specific prior written consent. 
(k) You will not use meta tags or code or other devices containing any reference to Us or the Service or the site connected to the Service in order to direct any person to any other web site for any purpose. 
(l) You will not modify, adapt, sublicense, translate, sell, reverse engineer, decipher, decompile or otherwise disassemble any portion of the Service or any software used on or for the Service or cause or enable others to do so.
(4) Вы выражаете согласие с тем, что мы не несем ответственности в случае уничтожения, повреждения или несохранения Ваших сообщений или иного содержимого хранящегося или пересылаемого посредством нашей Службы. Вы в полной мере осознаете, что особенности и параметры предоставляемых нами услуг могут измениться в любой момент. Вы признаете наше право выписывать, ограничивать, удалять Ваш аккаунт в случае вашего статуса «Неактивен», который является свидетельством того, что вы не подписали заявку на оказание услуг в течение определенного периода времени, установленного стандартами США, ни в одном из наших отделений (в настоящее время мы рассматриваем аккаунт как «Неактивный» по истечение 12 месяцев).
(5) Сотрудники нашего отдела по работе с клиентами всегда находятся на связи, чтобы оказывать Вам всяческую поддержку в Вашем ознакомлении с сетью Интернет, давать вам необходимые советы и рекомендации. Однако мы считаем необходимым поставить Вас в известность, что во время телефонных переговоров или иных способов коммуникации с нашими сотрудниками вы принимаете на себя обязательства избегать бранных, оскорбительных, а также сексуально выраженных, угрожающих, расистских или шовинистских выражений и высказываний. В случае если кто-либо из наших сотрудников будет оскорблен или подвергнут давлению с Вашей стороны, мы оставляем за собой право немедленно разорвать с Вами всякое сотрудничество без возвращения Вам каких-либо выплат, полученных ранее.
Мы также оставляем за собой право рассмотреть и прервать сотрудничество, если Вы допустили неправомерное использование Службы или произвели действия, вследствие которых был нанесен ущерб нашей репутации. Ниже вы можете ознакомиться с примерным, однако не исчерпывающим списком обязанностей, несоблюдение которых приведет к совершению незаконных или запрещенных данным Соглашением действий:
(а) Вы обязуетесь не представляться другим лицом или объектом;
(b) Вы обязуетесь не подвергать скрытому преследованию или иным образом вторгаться в частную жизнь других лиц;

(с) Вы обязуетесь не выражать скрыто или открыто, что Ваши действия были санкционированы США, не имея на то нашего письменного согласия;

(d) Вы обязуетесь не использовать роботов, средства наблюдения, средства автоматических рассылок или другие физические или электронные средства для поиска и присвоения информации или незаконно полученного воспроизведения структуры и содержания нашей Службы и содержащихся в не данных;
(e) Вы обязуетесь не публиковать, не распространять, не воспроизводить любым другим способом любые скопированные материалы, образцы торговых марок или другую личную информацию без предварительного согласования с ее правообладателем;
(f) Вы обязуетесь не посягать на авторские права, торговую марку или иные права, принадлежащие Службе или сайту;

(g) Вы обязуетесь не нарушать работу Службы или сайта, а также серверов и сетей, имеющих отношение к Службе;
(h) Вы обязуетесь не пересылать по электронной почте или иным способом передавать материалы, каким-либо образом связанные с нашим программным обеспечением, содержащие вирусы или какой-либо компьютерный код, данные или программы, созданные для прерывания, уничтожения или ограничения правильного функционирования компьютерного оборудования, программного обеспечения или телекоммуникационного оснащения;

(i) Вы обязуетесь не допускать фальсификации или каких-либо других способов незаконного управления идентификаторами с целью искажения происхождения информации, передаваемой Службой;
(j) Вы обязуетесь не воссоздавать и не копировать какой-либо участок Службы без ранее полученного нашего письменного согласия;
(k) Вы обязуетесь не использовать мета-тэги, коды или другие приспособления, ответственные за поддержание связи с США, Службой или сайтом, подключенные к Службе и дающие возможность любому лицу извне оказывать на нее воздействие;

(l) Вы обязуетесь не преобразовывать, не адаптировать, не передавать, не продавать, не подвергать дешифровке и любым другим способом не дезорганизовывать какую-либо часть Службы или программного обеспечения, используемого Службой, а также обязуетесь не оказывать содействия другим лицам в выполнении данных действий.

